

SUMMARY

PENERAPAN ULTRA PETITA PADA SENGKETA PEMILIHAN UMUM KEPALA DAERAH (PEMILUKADA) DI MAHKAMAH KONSTITUSI RI (Studi Kasus Pemilukada Daerah Jawa Timur Putusan Nomor.41/PHPU.D-VI/2008)

Created by SUAIB

Subject : PENERAPAN ULTRA PETITA PADA SENGKETA
Subject Alt : PENERAPAN ULTRA PETITA PADA SENGKETA
Keyword : PENERAPAN ULTRA PETITA PADA SENGKETA PEMILIHAN UMUM KEPALA
DAERAH (PEMILUKADA) DI MAHKAMAH KONSTITUSI RI
(Studi Kasus Pemilukada Daerah Jawa Timur Putusan Nomor.41/PHPU.D-VI/2008)

Description :

Wujud nyata kedaulatan rakyat diantaranya adalah dalam Pemilihan Umum baik untuk memilih anggota DPR, DPD, dan DPRD maupun untuk memilih Presiden dan Wakil Presiden secara langsung oleh rakyat yang dilaksanakan menurut undang-undang. Hal ini merupakan perwujudan negara yang berdasarkan atas hukum dan dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia. Karena itu, pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah juga dapat dilaksanakan secara langsung oleh rakyat. Secara yuridis dasar pelaksanaan pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah secara langsung dapat ditemukan dalam Pasal 18 ayat (4) UUD 1945 yang menyatakan bahwa Gubernur, Bupati dan Walikota masing-masing sebagai Kepala Pemerintahan Daerah Provinsi, Kabupaten, dan Kota dipilih secara demokratis. Mahkamah Konstitusi RI adalah constitutional court yang ke-78 di dunia. Dalam Permohonan Perselisihan Umum Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Provinsi Jawa Timur (Putusan No.41/PHPU.D-VI/2008), Mahkamah Konstitusi telah telah memutuskan melebihi apa yang dimohonkan oleh Pemohon (Ultra Petita). Hal ini tidak sesuai dengan UU No.4 Tahun 2004 tentang kekuasaan kehakiman. Adapun yang akan dibahas dalam skripsi ini adalah mengenai apakah konsep ultra petita dalam PHPU (Perselisihan Hasil Pemilihan Umum) dapat di terapkan dalam sidang Mahkamah Konstitusi? Dan bagaimana hasil putusan permohonan PHPU (Perselisihan Hasil Pemilihan Umum) dalam Pilkada Jawa Timur? Dalam penulisan skripsi ini, penulis bentuk penelitian hukum normatif dengan menggunakan data primer dan data sekunder yang kemudian dianalisis berdasarkan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2007 Tentang Penyelenggaraan Pemilihan Umum, Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi, Peraturan Mahkamah Konstitusi Nomor 15 Tahun 2008 Tentang Pedoman Beracara Dalam Perselisihan Hasil Pemilihan Umum Kepala Daerah, Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2008 Tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 Tentang Pemerintahan Daerah,. Peraturan Pemerintah Nomor 6 Tahun 2005 tentang Pemilihan, Pengesahan Pengangkatan, dan Pemberhentian Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah. Hasil analisa menurut penulis adalah Pertama, konsep ultra petita dalam PHPU (Perselisihan Hasil Pemilihan Umum) dapat di terapkan dalam sidang Mahkamah Konstitusi dapat diterapkan dalam perkara yang menyangkut kepentingan umum yang akibat hukumnya mengikat semua

orang (erga omnes) Kedua, hakim Mahkamah Konstitusi menyatakan bahwa; Menyatakan Eksepsi Termohon tidak dapat diterima, mengabulkan Permohonan Pemohon untuk sebagian dan membatalkan dan menyatakan tidak mengikat secara hukum Keputusan Komisi Pemilihan Umum Provinsi Jawa Timur Nomor 30 Tahun 2008 tentang Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilihan Umum Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Provinsi Jawa Timur Tahun 2008 Putaran II bertanggal 11 November 2008

Contributor : Wasis.Susetio, S.H.,M.A., M.H
Date Create : 13/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2005 41 114
Collection : 2005 41 114
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor